



• Por Yulia Bonilla
yulia.bonilla@razon.com.mx

Envolto en múltiples polémicas y exigencias dentro y fuera de su partido para ser removido, el dirigente del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, anunció 16 nombramientos y cambios internos con los que, dijo, buscará dar un nuevo "brío" al instituto político, aunque descartó que su salida esté contemplada.

EL DATO

PORELB IEN del partido se debe considerar una pronta renovación de la dirigencia actual en la búsqueda de triunfos electorales, expresó un grupo de 15 exgobernadores priistas.

Los cambios, que incluyen la creación de varios órganos internos, así como la incorporación de seis exgobernadores, forman parte de la "renovación" con la que Moreno Cárdenas dijo que el PRI enfrentará las próximas contiendas electorales; sin embargo, descartó que esto implique su salida, como lo han exigido exdirigentes y militantes.

De acuerdo con lo expuesto en conferencia de prensa por el priista y, posteriormente, apuntado por el área de Comunicación Social de su partido, se crearán cuatro comisiones para el Consejo Político Nacional (CPN), las cuales deberán ser aprobadas en la siguiente reunión a la que se convoque.

En la lista de quienes se incorporarán para encabezar las comisiones se encuentran José Ignacio Peralta, exgobernador de Colima, estado al que dejó con una deuda de 11 mil millones de pesos, de acuerdo con la denuncia del gobier-

Se suman seis exgobernadores al partido

Moreno anuncia cambios en el PRI, pero él se queda

Nuevos ingresos

Exgobernadores priistas se integrarán a las siguientes áreas:

- **Rolando Zapata (Yucatán)** Secretaría de Acción Electoral
- **Joaquín Hendricks (Quintana Roo)** Secretaría de Frontera Sur
- **Jorge Herrera (Durango)** Secretaría de Asuntos Religiosos
- **Miguel Alonso (Zacatecas)** Secretaría de Operación Política
- **Salvador Jara (Michoacán)** Comisión de Ciencia y Tecnología
- **José I. Peralta (Colima)** Comisión de Administración Pública

DESCARTA SU SALIDA. a pesar de la presión de exdirigentes y militantes; se crearán varios órganos internos para la renovación del tricolor con rumbo a las elecciones de 2023



EL DIRIGENTE del PRI anunció los cambios en su partido, ayer.

no local en noviembre pasado. Según lo anunciado, encabezará la Comisión de Administración Pública y Gobernanza priista.

Otro exgobernador que se suma es Salvador Jara, de Michoacán, que estará a cargo de la Comisión de Ciencia y Tecnología. Las otras dos comisiones a crear serán la de Combate a la Pobreza, que liderará Alejandro Avilés, y la de Desarrollo Metropolitano, con María Alemán

al frente.

Además de esas cuatro, la Comisión de Ética Partidaria estará bajo la dirección de María Esther Scherman, quien ya se encontraba en el cargo.

En cuanto a los cambios que se aplicarán para el Comité Ejecutivo Nacional (CEN), se anunció la creación de seis secretarías: la de Frontera Norte, para Judith Murguía; Frontera Sur, que será para el exgobernador de Quintana Roo, Joa-

quín Hendricks; la de Asuntos Religiosos, para el exgobernador de Durango, Jorge Herrera; la de Operación Política, para Miguel Alonso, exgobernador de Zacatecas.

En tanto, Paulina López estará al frente de la Secretaría de Medio Ambiente y Alejandra Andrade, en Vinculación Digital.

Respecto a los cambios que habrá en las secretarías que ya existían, Alejandro Moreno explicó que los diputados Carlos Iriarte y Ricardo Aguilar dejarán de estar en las secretarías de Acción Electoral y Organización, cuyas direcciones ahora serán ocupadas por el exgobernador de Yucatán, Rolando Zapata, y por Graciela Ortiz, respectivamente.

Además de esto, Esteban José Calzada será sustituido por Hiram Hernández, quien será el nuevo representante del partido ante el Instituto Nacional Electoral (INE); y la Secretaría Jurídica y de Transparencia será dirigida por Israel Chaparro, quien ya se encontraba como encargado.